

# Linz

## Gesamtabschluss mit ab-data

**[23.1.2015] Für den kommunalen Gesamtabschluss setzt die Verbandsgemeinde Linz in Zukunft die webbasierte Software von Anbieter ab-data ein.**

Anfang des Jahres 2015 hat sich die Verbandsgemeinde Linz für die Anschaffung einer webbasierten Software für die Erledigung des kommunalen Gesamtabschlusses entschieden. Mithilfe der Anwendung soll in Zukunft eine Konsolidierung von Konzernmutter und Tochterunternehmen als wirtschaftliche Einheit erfolgen. Dadurch soll eine den tatsächlichen Verhältnissen entsprechende Gesamtsicht über die Vermögens-, Finanz- und Ertragslage der Kommunen erlangt werden. Den Auftrag zur Projektrealisierung erhielt ab-data, Anbieter webbasierter Finanz-Software. Als erster Anbieter im Markt bietet das Unternehmen nach eigenen Angaben ein von TÜV-IT- sowie Wirtschaftsprüfern testiertes Software-Paket auf Web-Basis für den kommunalen Gesamtabschluss. (cs)

<http://www.vg-linz.de>

<http://www.ab-data.de>

Stichwörter: Finanzwesen, ab-data, Gesamtabschluss, Linz

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)